

www.1atatime.org

Reflexiones

El origen de La Pascua



La salida de Egipto tipifica la liberación del pecado.

Habló אֱלֹהִים a Mosheh y a Aharón en la tierra de Mitsraym, diciendo: 2 Este mes os será principio de los meses; para vosotros será éste el primero en los meses del año. 3 Hablad a toda la congregación de Ysrael, diciendo: En el diez de este mes tómesese cada uno un cordero según las familias de los padres, un cordero por familia. Mas si la familia fuere tan pequeña que no baste para comer el cordero, entonces él y su vecino inmediato a su casa tomarán uno según el número de las personas; conforme al comer de cada hombre, haréis la cuenta sobre el cordero. El animal será sin defecto, macho de un año; lo tomaréis de las ovejas o de las cabras. Y lo guardaréis hasta el día catorce de este mes, y lo inmolará toda la congregación del pueblo de Ysrael entre las dos tardes. Y tomarán de la sangre, y la pondrán en los dos postes y en el dintel de las casas en que lo han de comer. Y aquella noche comerán la carne asada al fuego, y panes sin levadura; con hierbas amargas lo comerán. Ninguna cosa comeréis de él cruda, ni cocida en agua, sino asada al fuego; su cabeza con sus pies y sus entrañas. Ninguna cosa dejaréis de él hasta la mañana; y lo que quedare hasta la mañana, lo quemaréis en el fuego. Y lo comeréis así: ceñidos vuestros lomos, vuestro calzado en vuestros pies, y vuestro bordón en vuestra mano; y lo comeréis apresuradamente; Es la Pascua de אֱלֹהִים. Éxodo 13:10 Por tanto, tú guardarás este rito en su tiempo de año en año.

El nuevo año comenzara en el mes de Aviv, y el pueblo de *Ysrael* se prepara con gran gozo para esta celebración. El capítulo 12 de Éxodo es escalofriante y a la vez enternecedor. Los que hemos sido injertados (Efesios 2:11-13, Gal 3:26-29) somos participes del Nuevo Pacto, y podemos apreciar el contenido profético de la narración y comprendemos que fue el inicio de una celebración perpetua. Por más de dos mil años el pueblo elegido, *Ysrael*, celebro la Pascua a los catorce días del primer mes del año.

Estuvo aquí hace ya más de dos mil años y observo la Pascua con exactitud de acuerdo a la Torah durante sus treinta y tres años de vida, a los catorce días del primer mes del año, y enseñó a sus seguidores hacer exactamente lo mismo. Mateo 26:2, 17-19. Marcos 14:12-16. Lucas 2:41-42; 22:1, 7-20. Juan 2:13, 23; 6:4; 13:1-30. Shaul (Pablo), muchos años después de la ascensión, un imitador del Meshiach hacia lo mismo, a los catorce días del primer mes del año. 1 Corintios 11:23-29. El Padre Celestial dijo: Mi nombre es אֱלֹהִים: Yahuah, los hombres dicen que su nombre es “Dios”,

lo partió y les dio, diciendo: *Esto es mi cuerpo, que por vosotros es dado; haced esto en memoria de mí.* 20 *De igual manera, después que hubo cenado, tomó la copa, diciendo: Esta copa es el nuevo pacto en mi sangre, que por vosotros se derrama.*

Juan 2:13 Estaba cerca la pascua de los Yahudim; y ^{○ W Y ¶ 7} *subió a Yerusalén, Juan 2:23 Estando en Yerusalén en la fiesta de la pascua, muchos creyeron en Su Nombre, viendo las señales que hacía. Juan 6:4 Y estaba cerca la pascua, la fiesta de los Yahudim. Juan 13:1-30 Antes de la fiesta de la pascua,* ^{○ W Y ¶ 7} *sabiendo que su hora había llegado para que pasase de este mundo al Padre, como había amado a los suyos que estaban en el mundo, los amó hasta el fin. 2 Y cuando cenaban, como el diablo ya había puesto en el corazón de Judas Iscariote, hijo de Shimón, que le entregase, 3 sabiendo* ^{○ W Y ¶ 7} *que el Padre le había dado todas las cosas en las manos, y que había salido de Elohyim, y a Elohyim iba, 4 se levantó de la cena, y se quitó su manto, y tomando una toalla, se la ciñó. 5 Luego puso agua en un lebrillo, y comenzó a lavar los pies de los discípulos, y a enjugarlos con la toalla con que estaba ceñido. 6 Entonces vino a Simón Pedro; y Pedro le dijo: Maestro, ¿tú me lavas los pies? 7 Respondió* ^{○ W Y ¶ 7} *y le dijo: Lo que yo hago, tú no lo comprendes ahora; mas lo entenderás después. 8 Pedro le dijo: No me lavarás los pies jamás. le respondió: Si no te lavare, no tendrás parte conmigo. 9 Le dijo Simón Pedro: Maestro, no sólo mis pies, sino también las manos y la cabeza. 10 le dijo: El que está lavado, no necesita sino lavarse los pies, pues está todo limpio; y vosotros limpios estáis, aunque no todos. 11 Porque* ^{○ W Y ¶ 7} *sabía quién le iba a entregar; por eso dijo: No estáis limpios todos. 12 Así que, después que les hubo lavado los pies, tomó su manto, volvió a la mesa, y les dijo: ¿Sabéis lo que os he hecho? 13 Vosotros me llamáis Maestro, y Mashiach; y decís bien, porque lo soy. 14 Pues si yo, el Maestro y el Mashiach, he lavado vuestros pies, vosotros también debéis lavaros los pies los unos a los otros. 15 Porque ejemplo os he dado, para que como yo os he hecho, vosotros también hagáis. 16 De cierto, de cierto os digo: El siervo no es mayor que su señor, ni el enviado es mayor que el que le envió. 17 Si sabéis estas cosas bienaventurados seréis si las hicierseis. 18 No hablo de todos vosotros; yo sé a quienes he elegido; mas para que se cumpla la Escritura: El que come pan conmigo, levantó contra mí su calcañar. 19 Desde ahora os lo digo antes que suceda, para que cuando suceda, creáis que Yo Soy. 20 De cierto, de cierto os digo: El que recibe al que yo enviare, me recibe a mí; y el que me recibe a mí, recibe al que me envió. 21 Habiendo dicho esto,* ^{○ W Y ¶ 7} *se conmovió en espíritu, y declaró y dijo: De cierto, de cierto os digo, que uno de vosotros me va a entregar. 22 Entonces los discípulos se miraban unos a otros, dudando de quién hablaba. 23 Y uno de sus discípulos, al cual amaba, estaba recostado al lado de* ^{○ W Y ¶ 7} *. 24 A éste, pues, hizo señas Simón Pedro, para que preguntase quién era aquel de quien hablaba. 25 El entonces, recostado cerca del pecho de* ^{○ W Y ¶ 7} *, le dijo: Maestro, ¿quién es? 26 Respondió : A quien yo diere el pan mojado, aquél es. Y mojado el pan, lo dio a Judas Iscariote hijo de Simón. 27 Y después del bocado, Shatan entró en él. Entonces le dijo: Lo que vas a hacer, hazlo más pronto. 28 Pero ninguno de los que estaban a la mesa entendió por qué le dijo esto. 29 Porque algunos pensaban, puesto que Judas tenía la bolsa, que le decía: Compra lo que necesitamos para la pascua; o que diese algo a los pobres. 30 Cuando él, pues, hubo tomado el bocado, luego salió; y era ya de noche.*

*1 Corintios 11:23-29 Porque yo recibí del Maestro lo que también os he enseñado: Que, el Mashiach, la noche que fue entregado, tomó pan ácimo; 24 y habiendo dado gracias, lo partió, y dijo: Tomad, comed; esto es mi cuerpo que por vosotros es partido; haced esto en memoria de mí. 25 Asimismo tomó también la copa, después de haber cenado, diciendo: Esta copa es el nuevo pacto en mi sangre; haced esto todas las veces que la bebiereis, en memoria de mí **(NO TODOS LOS DOMINGOS, NI TODOS LOS DIAS O CUANDO SE LES OCURRA, PERDON POR AGREGAR!)**. 26 Así, pues, todas las veces que comiereis este pan, y bebiereis esta copa, la muerte del Mashiach anunciáis hasta que El venga. 27 De manera que cualquiera que comiere este pan leudo o bebiere esta copa del Maestro indignamente, será culpado de SU cuerpo y de SU sangre. 28 Por tanto, pruébese cada uno a sí mismo, y coma así del pan ácimo, y beba de la copa. 29 Porque el*

que come y bebe indignamente (sin estar en el pacto o en pecado) ,sin discernir el cuerpo del Mashiach, juicio come y bebe para sí.

La Congregación original ha sido eliminada gracias a la religión. Los que han sido llamados de tinieblas a la luz todavía siguen las enseñanzas de los creyentes que murieron por la causa de el Mashiach.

Este año, a los catorce días del mes, un remanente, disperso en todo el mundo, estará observando la Pascua, en el tiempo señalado por אָ י אָ ז y nadie mas.

Si אָ י אָ ז es su Elohim, entonces, sirvale a El, si Baal (el Señor) es su elohim, entonces sirvale a el.

A quien serviremos?

Bendito es el que viene en el nombre de אָ י אָ ז, Ha Mashiach, Amein.

Si desea saber más de este tema puede escribir a: abmosheh@gmail.com

שלום